
Ich heiße Kathrine und ich komme aus Dänemark und ich bin 18 Jahre alt. Ich mag Fotos zu machen 
und ins Fitness Center gehen und so was. 

Vielleicht haben wir sowas in.., etwas über Gedichte und dann geben unsere Lehrer uns eine 
Umfragen nach diese Ablauf. Und dann, ja, dort können wir sagen, was die Nachteile und Vorteile bei 
diesem Ablauf war und, ja. Es wäre sehr schön, wenn wir die Aufbau des Stundenplans auch 
entscheiden könnten, weil es… Dann könnten wir etwas verbessern und diese nicht besonders gute 
Planung abwerfen – ich weiß nicht! Weiß nicht, wie man es sagt. Ja, unter anderem wir hatten ein… 
Eine Jahre hatten wir drei Stunden von den, von derselbe Fach nacheinander und das war das Ende 
des Freitags, oder so. Und das war nicht so gut, weil niemand konnte sich konzentrieren wieder…, 
und ja. Ich denke, oder ich glaube, dass es…, es wäre ein sehr schwierige logistisches Frage, wenn 
alles so zusammenpassen sollten, und ja. 

Ich glaube, dass ohne Abwechslung, dann verlieren wir die Konzentration ziemlich schnell und, ja, 
damit planen wir nicht so viel, ja.  

Wir haben eigentlich so etwas eine Schülermitverwaltung, oder so. Aber das funktioniert leider nicht 
so gut. Ich weiß eigentlich nicht, warum es nicht so gut funktioniert, aber das glaube ich. Das ist sehr 
schade, weil das ist ein gute, ein gutes Gelenk vom Schüler zum Lehrer. 


